

令和5年度
第1号

宇野中学校通信

令和5年5月23日発行
中学校区一貫教育校園
玉野市立宇野中学校
玉野市築港2-27-1
☎ 31-4241

今年度も1年生116名、2年生102名、3年生100名、計318名と教職員一同でより良い宇野中学校を築き上げていきますので、保護者や地域の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

1年団



2年団



3年団



始業式・入学式がありました

4月7日（金） 新任式・始業式

福本校長先生から新任者の紹介があり、新任者代表の森教頭先生からあいさつがありました。始業式では校長先生から「何かの節目が過ぎると必ず何かが変わる。今は進級という節目。変わることを恐れず、前向きな姿勢で何事にも挑戦し、自分の“意識”を変えつつ成長してほしい。」との式辞がありました。



4月11日（火） 入学式

校長先生から「可能性と出会いという二つの言葉を贈りたい。出会いはすべてのことの宝となる。可能性はすべての人に与えられている。本校での多くの人の出会いを自分の可能性につなげてほしい。」との式辞がありました。新入生代表宣誓は藤原莉乃さんが行いました。



校外研修がありました

5月10日(水)・11日(木) 1年生 宿泊研修

倉敷市自然の家において、1年生対象の一泊二日の宿泊研修を行いました。

1日目は、オリエンテーリング、津島カップ（学年レク）、キャンプファイヤーと盛りだくさんのプログラムを通じて、人間関係を深めつつ、集団としての規律・協力・仲間意識などを高めました。

2日目は、野外炊事でカレーを作り食べました。どの班もおいしくできており、使った食器などの片付けも厳しいチェックをクリアすることができました。

互いを知り、集団生活における大切なことなどを学び、今後の学校生活の礎となる二日間でした。



5月9日(火) 2年生 広島平和研修

広島平和記念公園とその周辺において、2年生対象の平和研修を行いました。

広島平和記念資料館の見学、昼食のお好み焼き、原爆の子の像の前での平和集会、ボランティアガイドの方との班別行動を行いました。平和の大切さなどを体験的に学びました。



5月11日(木)～5月13日(土) 3年生 修学旅行

沖縄県において、3年生対象の二泊三日の修学旅行を行いました。

1日目は、ひめゆり平和祈念資料館の見学、平和祈念公園での平和集会で多くのことを学び、その後、宿舎のリゾートホテルで、思い思いにアクティビティなどを楽しみました。



2日目は、午前は美ら海水族館で様々な海洋生物を見学し、午後はもとぶ町にて民泊を行い、宿泊させていただいた民家によって異なる体験活動などを通じて、沖縄の生活文化を学びました。



3日目は、もとぶ町を出発し、首里城を出発地、那覇空港を終着地とした班別自主研修を行いました。国際通りで買い物をしたり昼食をとったりと、班ごとに計画通りに行動できました。



各学年の校外学習においては、保護者の皆様には多くのご協力をいただき、ありがとうございました。今後とも引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

これらの校外学習を含め、本校ホームページで本通信よりも多くの写真を掲載しております。また、校外学習以外の学校生活の様子も掲載しております。ぜひご覧いただければと思います。右のQRコードよりアクセスできます。

